
 
 

15ª REUNIÃO CPA/ENFAM - 2025 

 

Às dez horas do dia vinte e sete de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se, por 

meio de videoconferência, os seguintes membros da Comissão Própria de Avaliação - 

CPA: a Juíza Luiza Vieira de Sá Figueiredo, titular, representante do corpo docente e 

coordenadora da Comissão; a servidora Maria Eveline Pinheiro Villar de Queiroz e o 

servidor Marco Alexandre da Silva, titulares, representantes da Enfam, o jornalista 

Gabriel Henrique Collaço, representante da sociedade e Pollyana Ester Lemos Barbosa, 

colaboradora da equipe de Comunicação da Enfam. Participou também a servidora 

Jaqueline Mello da Secretaria de Gestão Administrativa, Orçamentária e Financeira, 

como secretária da Comissão. A juíza Luiza deu início à reunião e destacou que a pauta 

principal será a deliberação sobre a campanha de avaliação institucional e as diretrizes 

para o ciclo de avaliação de 2025. Jaqueline informou que ainda não havia recebido os 

dados da coleta da terceira turma do mestrado, mas que Eveline se comprometeu a 

encaminhá-los até o final do dia. Uma vez recebidos, Jaqueline informou que os remeterá 

para a coordenação do mestrado, conforme deliberação anterior. Em seguida, Gabriel 

apresentou a proposta de um e-mail de agradecimento aos participantes do evento 

"Diálogos com a CPA" realizado em abril de 2024. Foram sugeridos ajustes na redação 

para contextualizar melhor o evento e a sua vinculação ao ciclo de avaliação. Pollyana 

concordou em incluir um mosaico de imagens do evento para reforçar a memória dos 

participantes. Assim, a Comunicação ficou responsável por encaminhar o texto do e-mail 

após os ajustes finais para a remessa pela equipe da Jaqueline. Outro ponto discutido foi 

a necessidade de atualização das notícias e materiais da CPA no site institucional, 

garantindo que as informações sobre a campanha de avaliação estivessem acessíveis ao 

público. Pollyana confirmou que o carrossel com as atividades do ano já estava publicado 

e que novos materiais seriam inseridos na seção "Fique por dentro". A reunião também 

abordou estratégias para sensibilizar a magistratura sobre a importância da participação 

no processo avaliativo. Ficou definida a elaboração de um ofício assinado pelo ministro 

e enviado aos tribunais, solicitando apoio para a divulgação da campanha. Também foi 

sugerido o contato com o CNJ e outros órgãos relevantes para ampliar o alcance da 

avaliação institucional. Outro aspecto discutido foi a definição da data de abertura do 

formulário de avaliação. Decidiu-se que o link seria disponibilizado em 7 de março, 

coincidindo com o envio dos ofícios aos tribunais. Dessa forma, no dia 10, ocorreria uma 

ampla divulgação da campanha em redes sociais e e-mails institucionais. Em seguida, foi 

acordado que a avaliação permitirá a participação de múltiplos representantes de cada 

escola para garantir maior diversidade de percepções. Por fim, tratou-se do planejamento 

do evento Diálogos com a CPA: egressos 1ª e 2ª Turmas com a oficina de inovação e da 

reunião presencial da CPA, programadas para os dias 9, 10 e 11 de abril. Conforme 

proposto, ficou decidido que a programação incluirá momentos de boas-vindas, 



atividades práticas e uma reunião final para análise dos resultados. Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a reunião às onze horas e nove minutos. 

 

Jaqueline Mello 

Secretária CPA 


